
 

	
	
	

PV adopté lors de la séance du 21.03.2024 

	
	
	

Notes de la séance de la Commission d’établissement de Pierrefleur 

Date : le 18 janvier 2024, 19h00 

Lieu de la séance : collège des Plaines du Loup 

 

Présent-e-s : 
 
Quart parent 
Emilie Perrenoud 
Phuong-Toan Thonat 
Christelle Prieto 

 
Quart associatif 
Evelyne Dommen, association de Maison de Quartier du Désert 
Joy Bruni, Représentant de la Cabane des Bossons  
Andre Longo, APEMS Boisy 
 

 
Quart professionnel 
Sébastien Nater, directeur 
Muriel Burnand, enseignante 

 

Excusé-e-s/absent-e-s :  
Quart politique 
Céline Dind 

 Alice Girardet 
Quart parent  
Charlène Shala 
Yousra Diserens 
 
Quart associatif  
Thibaud Spinetti, Terrain d’aventure de Pierrefleur 
 
Quart professionnel  
Noémie Martini 
Ghislaine Vittoz, doyenne 
Fanny Schuler, enseignante 
Nicole Reynard Gaspoz, APEMS Pierrefleur 
 

 
Invité  

 

Ordre du jour  

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour 
2. Adoption du PV du 12 octobre 2023 et adoption des révisions du pv du 14 septembre 
3. Actualités de l’école 
4. Actualités APEMS 
5. Conseil des élèves 
6. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction 



7. Présentation de la cabane des Bossons 
8. Projets :  

- Projet journée pommes à la rentrée 
- Ballade des familles 
- cafés-parents 
- Projet Pokémon  
- Autres idées de projets  
-  

9. Divers et propositions individuelles 
- Patrouilleur scolaire  
-  

1. Ouverture de la séance et adoption de l'ordre du jour 
L’ordre du jour a été accepté. 
 
2. Adoption du PV du 12 octobre 2023 et des révisions au PV du 14 septembre 2023 
Les PVs sont acceptés 

3.  Actualités de l’école  
 
La situation reste difficile avec un nombre particulièrement important d’enfants à besoin particuliers (1 et 
2  P). Il y a une mise en danger de ces enfants mais également une mise en dangers des tiers. Ils 
nécessitent un accompagnement constant ce qui laisse peu de ressources disponibles pour d’autres 
enfants dans le besoin. 
 
Climat difficile avant Noël avec une grande tension entre parents qui s’est manifestées par des conflits 
parfois physiques. Une lettre générale a été envoyée qui rappelle les règles de base du comportement à 
l’école.  
 
Ouverture de l’école des Plaines du Loup 
 
L’école a accueilli  730 enfants à la rentrée et en accueille maintenant 890 (8 nouvelles classes depuis la 
rentrée scolaire). L’arrivée en continu de nouveaux élèves pose des problèmes RH (recrutement, difficulté 
de recruter des enseignants expérimentés), logistiques (ouverture de nouvelles classes) et pédagogiques 
(dynamique de groupe, établissement du lien). 
 
Projets de l’école 
Projet 360, prévention et gestion de la violence 
2eme journée pédagogique sur le lien famille parent enseignants 
Projet 5 6 P réseau sociaux 
Adaptation du conseil de direction. Engagement d’une nouvelle doyenne Mme xxx qui supervisera 
l’enseignement spécialisé 
Secrétariat 
Le secrétariat a connu un tournus important de remplaçants en CDD. L’équipe est normalement 
maintenant stabilisée  
Autres 
Plus d’infirmière scolaire. Seuls les Bergières disposent encore d’une infirmière. M. Nater a interpellé les 
autorités compétentes mais reste sans nouvelles pour le moment. 
 
4. Actualité APEMS 

 
Les Apems ont également vécu une situation difficiles avec beaucoup de changements. 
Le mandant de M. Longo aux apems Loup va s’achever fin janvier. Une nouvelle directrice va prendre 
ses fonctions jusqu’à la fin de l’année scolaire Mme Sandra Martino.  
Les apems du Loup vont déménager dans leurs locaux en février.  L’occupation provisoire des apems 
dans la bibliothèque de l’école a permis de renforcer les liens et la collaboration entre l’école et les 
Apems. 
 
 



5. Conseil des élèves 
 

Conseil la semaine prochaine. RAS 
Chez les plus grands, élaboration d’un projet jeux olympiques pour mois de juin. 
Projet récréation saine « proposition deux classes préparent des échantillonnages de récréation saine » 
pour les autres élèves. Une présentation des projets est possible sur les autres séances. 

 

6. Admission(s) / démission(s) / changement(s) de fonction 
Émilie Perrenoud effective à la fin de l’année scolaire. Recherche remplaçant/(e) 
Lucilla Grunauer 
 

7. Projets :  
 

 Planification ballade des familles (est-ce que le conseil des enfants a des idées) – exécution année 
prochaine, planification lors des prochaines séances 
 
Café parents –  il est décidé qu’il sera organisé en alternance les mardis et jeudis (tournus annuel) afin de 
toucher un maximum de parents. Mardi une année/jeudi une autre année. Mardi le 23 avril Pierrefleur 
7 mai bergières 
Horaire de 8h20 à  9h30 
Les flyers seront distribués avant les vacances avec une distribution de rappel des autocollants la semaine 
avant le café parents,  
Flyer est  donné lors de la prochaine séance 
 
Mise en veille projet Pokémon 
 
 

 
8. Divers et propositions individuelles  
Patrouilleur scolaire. En attente retour de Fanny 
Explication du fonctionnement du sharepoint  
 
Prochaine séance 
La prochaine séance aura lieu à Pierrefleur. 
 

N.B. : signature liste de présence 

Nom : Emilie Perrenoud 

Fonction : Présidente 
Lausanne, 18 janvier 2024 
Copie à cet@lausanne.ch 

	


